

GRANADA

La Universidad pone en marcha un servicio de comida para llevar a tres euros el menú

La comunidad universitaria deberá pedir la cena o almuerzo a través de Internet y podrá solicitar para toda la familia incluso menús vegetarianos. Se pueden beneficiar alumnos, profesores y trabajadores de la institución.

06.09.08 - ANDREA G. PARRA

La comunidad universitaria granadina va a comer barato y cómoda este curso. Se podrán llevar a casa el menú más barato de Granada y de calidad. Tres euros por un almuerzo o una cena que está compuesta de primer y segundo plato y postre. La [Universidad de Granada](#) (UGR) podrán en marcha con el inicio del curso el servicio de comida para llevar que tanto tiempo hace que se reivindica y que incluirá otra novedad más: habrá menús vegetarianos para quien así quiera pedirlo. Oferta completa y un servicio digno de aplaudir.

Los alumnos, personal docente e investigador y el de administración y servicios deberán solicitar el menú o la cena, lo que quieran, o las dos cosas, el día de antes. Los platos que podrán retirar del comedor que ellos indiquen serán diferentes a los que se servirán en las diferentes 'sedes' que tienen los comedores universitarios: residencia Carlos V, Escuela de Informática y Telecomunicación, colegio mayor Isabel la Católica y los 'centrales' de Fuentenueva.

Las peticiones deberán hacerse a través de la página web del comedor. Un lugar web que están preparando en la Universidad y que facilitará a los miembros de la comunidad universitaria un formulario en el que indicarán dónde irán a recoger la comida, cuántos menús quieren... La solicitud se debe hacer el día anterior para que el personal de comedor lo prepare y a la mañana siguiente lo distribuya.

Con este nuevo servicio, la dirección de los comedores universitarios ha planificado un nuevo turno. Las comidas se harán en el comedor de la residencia Carlos V del campus de Cartuja. En éste se repartían ya comidas, pero eran las mismas que se ofrecían en los centros en el día. Ahora serán diferentes a las del día. Todos los que elijan la comida para llevar comerán lo mismo. Son menús también revisados y según explica el responsable de este servicio universitaria, Francisco Moya, se ha cuidado que las comidas sean de las que se pueden llevar. No todo lo que se oferta en los comedores en cada una de sus sedes se podrá repartir.

Asesoramiento

En referencia al menú vegetariano, el personal de los comedores ha estado trabajando con diferentes asociaciones de este tipo para elaborar estos menús. Este tipo de comidas es una reivindicación antigua en la [Universidad granadina](#). Eso sí, por el momento no se podrán pedir en ninguna de las cuatro sedes de los comedores.

Económico

Los comedores universitarios son uno de los servicios mejor valorados por la comunidad. Son de los más baratos, en algunos indicadores salen como los más baratos en las universidades españolas, y mantendrá el precio de los tres euros. Es una promesa electoral del actual rector. El nuevo servicio que se pondrá en marcha este año es una reivindicación antigua del director de comedores y al final verá la luz. El personal universitario granadino también lo demandaba.

La comunidad universitaria podrá llevar un poco mejor la crisis por lo menos en el comer.

